

18/06/2012

## **Fiscal Regional Metropolitano Sur Raúl Guzmán cumplió un año de gestión**

El Fiscal Regional Metropolitano Sur, Raúl Guzmán, conmemoró el viernes 15 su primer año de gestión en el cargo, el que asumió el 16 de junio de 2011. Ante más de 240 directivos, fiscales y funcionarios, se desarrolló un acto que fue liderado además por el Director Ejecutivo Nacional, Pedro Bueno y la Directora Ejecutiva Regional, Evelyn Valencia.



En la cita, se exhibió una presentación audiovisual para dar cuenta de la gestión realizada en estos 12 meses en las áreas de atención a usuarios, gestión jurídica, gestión administrativa y desarrollo organizacional, más los desafíos futuros planteados en las mismas materias.

El Director Ejecutivo Nacional, Pedro Bueno, que asistió en representación del Fiscal Nacional Sabas Chahuán, destacó el trabajo realizado en la Fiscalía Sur, en especial por la complejidad de las causas que se llevan en esta zona de competencia, junto con hacer un llamado a seguir enfocados en fortalecer día a día a la Fiscalía de Chile.

En tanto, en su intervención, el Fiscal Regional Raúl Guzmán, se centró especialmente en agradecer el trabajo de cada una de las Fiscalías y Unidades -y del apoyo de la Fiscalía Nacional-, con un fuerte énfasis en el desarrollo y clima organizacional. En tal sentido, reafirmó su política de buen trato y de puertas abiertas con todos los fiscales y funcionarios y sus respectivas asociaciones.

Además, destacó el compromiso de fiscales y funcionarios con los cambios realizados a nivel jurídico, metas, de atención a público, gestión administrativa y de relaciones interinstitucionales e hizo una invitación a continuar desempeñándose con profesionalismo y dedicación.